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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Sören Herbst (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Rechenzentrum der Justiz Sachsen-Anhalt 
 
Kleine Anfrage - KA 6/8513 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Justiz und Gleichstellung 
 
1.  Soll das Rechenzentrum der Justiz in Barby in den Verbund von Dataport 

überführt oder eigenständig weitergeführt werden? 
 
Eine Verlagerung der durch das Rechenzentrum der Justiz in Barby betreuten 
Querschnittsaufgaben und Fachverfahren der Justiz auf den zentralen IKT-
Dienstleister des Landes Sachsen-Anhalt Dataport ist derzeit nicht vorgesehen.  

 
2.  Welcher Zeitplan ist ggf. dafür vorgesehen und welche Auswirkungen hat 

dies auf den Standort Barby sowie das dort beschäftigte Personal? 
 
Entfällt. 


